



# Entre De la Garza y Barrón, el PRI define su estrategia para enfrentar a Mariana Rodríguez en Monterrey

Esperan un fallo de la Suprema Corte sobre la Fiscalía. Mesas de arena y análisis de la elección. Decisión en Palacio de Canteras.



Se aceleran las conversaciones en el PRI de Nuevo León de cara a definir quien será el aspirante del Frente Amplio para la alcaldía de Monterrey y enfrentar así a Mariana Rodríguez.

El ex alcalde Adrián De la Garza es una de las cartas fuertes para esa contienda. Cuando fue candidato a gobernador obtuvo casi 200 mil votos en Monterrey (más que Samuel García) y, según aseguran en su entorno, tiene buena aceptación tanto en el poniente como en el sur de la ciudad, que son lugares tendientes a votar por MC.

La otra opción es la de Karina Barrón. Allegada a Alejandro Moreno Cárdenas y con meses de recorrer el municipio, Barrón sería la opción para que la disputa sea entre dos candidatas.

A diferencia de De la Garza, la legisladora luce más predisposta a una contienda absoluta contra MC que haga hincapié en los problemas de la gestión de Colosio en el municipio.